
今年は台風の発生は遅かったがその後連続して発生し各地で被害が出

ている。熊谷では大きな被害も出ていないが北海道など誠に気の毒な

状況だ。これらも地球温暖化のなせる業なのか。 
９月定例議会が２日開会となった。２７年度決算については議会が終

わってから決算委員会で審査するので、補正予算や条例の改正などが

議題となる。 
一般質問は１４・１５・１６日で 
 
１４日は石川広己・三浦和一・小島正泰・腰塚菜          穂子・黒澤三

千夫・中島勉・守屋淳 
１５日は小鮒賢二・須永宣延・関口弥生・小林一         貫・大山美智子・

千葉義浩・鈴木理裕 
１６日は林幸子・桜井くるみ・閑野高広・富岡信吾 
     大久保照夫・新井正夫・栗原健昇 
 
の議員が質問に立つ。 
私は残念ながら今年度も継続して監査委員を務めているので一般質問

はできない。 
２年も質問をしないと大変寂しいが監査の仕事で頑張ろう。 
ソフトテニスも忙しく９月３日には木島杯争奪壮健大会を初めてドー

ムで開催した。 
１８日は狭山市にて埼玉県総合体育大会のソフトテニス競技「市町村

対抗戦」が予定され、翌１９日にはドームにてスポーツ少年団ソフトテ

ニス関東大会、２４日にはさくらコートにておしどり大会、１０月１日

にはドームにて第３６回総理大臣杯全国ママさんソフトテニス大会が

予定されている。 
スポーツの秋全開というところだ。元気を出して頑張ろう。 

           平成２８年９月８日 


